



Eine Propaganda-Reise mit Lautsprecherübertragung

bald ist beides nötig — in jedem Staat wird die Sache anders gehandhabt. Deshalb muß man sich sofort an der Grenze rechtzeitig erkundigen und darauf hinweisen, daß man einen Empfänger bei sich hat. Es wäre zu wünschen, daß gerade in dieser Angelegenheit eine Gleichmäßigkeit, wenigstens für ganz Europa geschaffen würde. Die Beziehungen zwischen Radio und Auto werden immer inniger und inniger werden. Die Zeit erscheint nicht mehr fern, wo jeder Automobilist seinen Empfänger mit sich führt. Radio und Auto umspannen die Welt, für beide gibt es keine Entfernungen und keine Grenzen, außer denen, die die so verschiedenartigen Bestimmungen über die Mitnahme von Rundfunkempfängern aufrichten. Vielleicht gelingt es Automobilisten und Radio-Liebhabern in gemeinsamem Bemühen, diese Grenzen bald fallen zu machen.



Eine Rundfahrt auf dem Omnibus mit Radiomusik